
 
 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Im Gemeinderat Grasbrunn      17 Nov 2020 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

 

viele Bürger fordern von der Regierung eine flächendeckende Breitbandnetzwerk bis zum 

Gebäude. Home-Office trifft viele unseren Bürger sowie Online-Unterricht die leider nur be-

dingt mit dem jetzigen Netz möglich ist. Auch selbständige – wie ich selbst – leiden unter 

unseren schlechten Internet-Verbindung (<25Mb Download).  

 

Die Bundesregierung hat sich in der aktuellen Legislaturperiode zum Ziel gesetzt, gemeinsam 

mit den Telekommunikationsunternehmen flächendeckend in Deutschland Gigabit-Netze zu 

schaffen. Teil der Förderung sind Glasfaseranschlüsse bis zum Gebäude (FTTB) 

 

Die Grünen Fraktion stellt deshalb folgende Fragen: 

1. Wie ist die derzeitige konkrete Planung in der Gemeinde alle Haushalte (Ortsteile 

Neukeferloh, Grasbrunn und Harthausen) mit Breitbandnetzwerk zu versorgen? 

2. Wann können die Bürger mit dem schnellen Internet rechnen und planen? 

3. Hat die Gemeinde schon Fördergelder für den Ausbau beantragt? 

4. Wer ist für die Breitbandausbau verantwortlich in der Gemeinde-Verwaltung? 

 

Dieses Thema wurde von vielen Parteien und Bürgern vor der Wahl in diesem Jahr adres-

siert. Aus diesem Grund ist es aus unserer Sicht sehr wichtig, den Gemeinderat zum aktuel-

len Geschehen zu informieren und mit einzubeziehen. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

 
 

Michelle Nelson 

Stellv. Fraktionsvorsitzende 


